
Czechtek:
   Répression
      Sanglante
Samedi 30 juillet, à Mlyvec,
1000 policiers anti-émeutes
ont mis brutalement fin au
Czechtek 2005 (Teknival
Tchèque annuel).

Les quelques milliers de participants ont été violemment délogés à coups
de matraques, de canons à eau et de gaz lacrymogène, du champ où ils se
réunissaient pacifiquement et avec l'accord du propriétaire des lieux.

Bilan de l'intervention: 1 jeune tchèque mort ! une centaine de blessés, et
une quinzaine de jeunes hospitalisés.

Depuis lors, cette réaction de force disproportionnée a provoqué des
réactions indignées et des manifestations importantes dans toute la
"République" Tchèque.

Est-il normal qu'un bilan aussi dramatique vienne sanctionner une jeunesse
dont le seul tort est d'avoir voulu se réunir pour danser et faire la fête sans
contrainte, hors du système marchand?

Est-il normal que les media français, si prompts à polémiquer sur le
sujet/marronier des teknivals métropolitains, passent totalement cette
information sous silence?

Est-il normal que les responsables de cette folie, messieurs Jiri Paroubek
(chef du Gouvernement) et Frantisek Bublan (Ministre de l'Intérieur) en
tête, n'aient pas à assumer les conséquences tragiques de leurs décisions?
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